

MIES

Stéphanie Meier est élue à la Municipalité

On sait désormais laquelle des deux Stéphanie candidates à la Municipalité de Mies remplacera Guy Dériaz, qui quittera ses fonctions en fin d'année.

Stéphanie Meier s'est imposée avec 266 suffrages (57,7%). Sa rivale, Stéphanie Godet Landry a, elle, engrangé 173 voix. Le taux de participation s'est quant à lui élevé à 45,41%.



Très connue dans la commune, celle qui est également présidente du Marché artisanal de Mies est une enfant du village. «Je suis, naturellement, très contente de ce résultat. C'est une toute nouvelle expérience et un sacré défi», a reconnu Stéphanie Meier, qui entrera en fonction début 2025.

Avec cet engagement politique, cette dernière compte continuer à rassembler les habitantes et habitants autour de projets festifs et fédérateurs. «C'est aussi de cette façon que l'on intègre les gens», a-t-elle indiqué.

Et le fait d'intégrer un exécutif composé d'élus de grande expérience ne l'intimide pas le moins du monde: «Je les connais déjà tous. Et j'ai le plus grand respect pour leur travail», a commenté la nouvelle élue. **GBT**